Acciones de Alsea

pierden 70% en 2020

Ciudad de México. La opera-

en México, Alsea enfrenta una

coyuntura muy complicada,

pues sus acciones han caído

14,59 pesos mexicanos cada

una, respecto de los 49,83

pesos en que se vendían.

70,72% en lo que va de 2020 a

dora de restaurantes y de la cadena de cafeterías Starbucks



BOLSAS

❷ EL ECONOMISTA

HACIENDA



HACIENDA REUTERS

El riesgo país de Argentina trepa 269

Buenos Aires. El riesgo país de Argentina se disparó mientras que los bonos soberanos cayeron al mismo ritmo afectados por una mayor aversión hacia las inversiones de riesgo, luego de que el Gobierno postergara esta semana hasta fin de año el pago de unos US\$10,000 millones.

ENERGÍA

Bloomberg

Efecto de la reducción del fracking

Toronto. La disminución de las actividades de fracking está convirtiéndose en una de las peores de la historia. Según analistas de Citigroup Inc. y de Tudor, Pickering, Holt & Co., es probable que al menos la mitad de todo el trabajo de fracking desaparezca del mapa a fines de junio.

SALUD. LAS ÓRDENES ANTERIORES DE QUEDARSE EN CASA Y UNA POBLACIÓN MENOS DENSA HAN AYUDADO AL ESTADO

Hacienda trabaja en

otra Ley de Emergencia

Asunción. El viceministro de

Administración Financiera del

Ministerio de Hacienda, Óscar

Llamosas, señaló que empeza-

rán a trabajar en una segunda

Ley de Emergencia y que irán

delineando ciertas acciones o

medidas que podrían ser

incorporadas en la nueva

iniciativa.

Cómo California ha evitado un brote de coronavirus tan malo como el de NY

En Nueva York, las salas de emergencia están abarrotadas y los camiones refrigerados albergan cadáveres en la calle. En California, miles de camas de hospital están vacías y el estado recientemente prestó 500 ventiladores a estados más afectados.

A pesar de tener la mayor población de la nación, viajar con frecuencia a China v el primer

WSJ

caso confirmado de propagación comunitaria en el país, California tiene solo 15.865 casos de Covid-19

y 374 muertes hasta el martes, en comparación con 138.863 casos v 5.489 muertes en el estado de Nueva York, según sus departamentos de salud pública al jueves.

Los expertos atribuyen los números relativamente bajos a California tomando algunas de las medidas de distanciamiento social más antiguas y agresivas del país, así como a sus ciudades con poblaciones menos densas que las de Nueva York. Pero advierten que el estado aún está lejos de su pico previsto en los casos, que los funcionarios estatales actualmente ponen a mediados de mayo, y que, si la situación empeora, la cifra de muertos en un estado con 40 millones de personas podría ser astronómico

"Esperoy rezo para que eso no suceda", dijo el Dr. Grant Colfax, director del departamento de salud de San Francisco, sobre un brote importante. "Ciertamente todavía es plausible".

El número de personas con coronavirus en tratamiento en uni-



El Área de la Bahía de San Francisco puede ser la región metropolitana más resistente de California después de que seis condados emitieron las primeras órdenes de quedarse en casa.

dades de cuidados intensivos en Californiallegó a 1.108 el martes, más de cinco veces el 27 de marzo, cuando el Departamento de Salud Pública de California comenzó a informar los números.

Pero a pesar de ese crecimiento, las tendencias han ido mejo-

Investigadores del Instituto de Medición y Evaluación de la Salud de la Universidad de Washington actualmente proyectan que 1.783 personas morirán por el coronavirus en California a principios de agosto, en comparación con una proyección inicial de 6.100 realizada el 26 de marzo, dijo el Dr. Ali Mokdad, epidemiólogo de la escuela. Esa cifra, que supone que las medidas de distanciamiento social se mantendránvigentes hasta mayo, podría caer aún más.

Por el contrario, se proyecta que Nueva York verá 15.618 muertes en el mismo período, un número que ha aumentado en los últimos días, según el Dr. Mokdad.

Después de acumular más de 10.000 ventiladores en las últimas semanas en preparación para un aumento repentino, el gobernador Gavin Newsom dijo el martes que prestaría hasta 500 a otros estados. California también ha lanzado planes en las últimas semanas para agregar decenas de miles de nuevas camas de hospital y reclutar trabajadores de salud adicionales, muchos de ellos recientemente jubilados.

La región metropolitana más resistente de California puede ser el Área de la Bahía de San Francisco, donde seis condados emitieron las primeras órdenes



Pte. Departamento de medicina de la Unv. de California

"Nadie siente que estamos fuera de peligro, pero a menos que algo bastante grande cambie en las próximas dos semanas, sí, hemos aplanado la curva"

500

VENTILADORES PRESTÓ EL ESTADO DE CALIFORNIA A OTROS **ESTADOS DEBIDO A QUE NO LOS** NECESITABA.

15.618

MUERTES SE PROYECTA QUE TENGA EL ESTADO DE NUEVA YORK **EN UN PERIODO NO MAYOR A DOS** SEMANAS DE CONTAGIOS.

de quedarse en casa del país a una gran población el 16 de marzo. Esos seis condados tenían 3,583 casos confirmados y 101 muertes, hasta el martes, según datos de la Universidad Johns Hopkins.

El Dr. Robert Wachter, presidente del departamento de medicina de la Universidad de California en San Francisco, dijo que las compañías de tecnología desempeñaron un papel importante en la reducción del contacto social en la región y en establecer un tono serio.

ALEJANDRO LAZO Y CHRISTINE MAI-DUC

HACIENDA

La Fed anticipa una larga temporada de tipos cero

Madrid. El estallido de la pandemia del coronavirus en Estados Unidos provocó dos reuniones de urgencia por parte de la Reserva Federal, en cabeza de Jerome Powell, que volvieron a dejar los tipos de interés en niveles próximos a cero por primera vez desde la crisis financiera de 2008. Este panorama se mantendrá durante una larga temporada, según adelantan las actas de la Fed relativas al último encuentro el 15 de marzo





TRANSPORTE

DIARIO FINANCIERO

Taxistas se asocian con Rappi y Cornershop en la cuarentena

Santiago de Chile. Entre las soluciones que se barajaron para brindar ayuda al sector, se habló desde establecer un paquete de medidas económicas que incluyera un sueldo mínimo por tres meses, hasta la repartición de comida de restaurantes y locales comerciales. Esta última idea surgió de la propia ministra Gloria Hutt, quien actuó como intermediaria entre taxistas y las gerencias de Rappi y Cornershop.

